
この度は、たいへんお世話になりありがとうございました。お陰様で学会もライブ

開催期間に大きなトラブルなく終了し、ほっとしているところです。参加登録者は

3 日目午後時点で 1260 名余りとなっており、採算ラインの 1200 人を超し、これに

関してもほっとしているところです。ハイブリッド開催をするには収入が足りない

かもしれませんが、とりあえず安堵しました。全国からよい学会だったというメー

ルが届いております。 

 

大津市の MICE ご担当者の皆様には、現地開催がなかったのでさぞ残念に思われた

ことと存じます。とくにピアザ淡海のご担当者様には施設のキャンセルをさせてい

ただき、申し訳ありませんでした。ただ、滋賀に参加者を呼べない代わりに、「滋賀

のご紹介」バナーを作成し、宣伝をさせていただきました。滋賀のお土産に関して

は、MICE ご担当者様のご協力により参加者のみ購入できるお土産セットを設定し

ていただき、誠にありがとうございました。開会と閉会のあいさつで宣伝しました

ので、少しは購入していただいたのではないかと思います。売り上げはいかがでし

ょうか。また、MICE ご担当者様から頂きました情報をもとにリンク先のサイトを

掲載させていただきました。少しでも滋賀の物品の購入や観光に役立てれば幸いに

存じます。 

 



アトラクションはできませんでしたが、比叡山延暦寺の執行様のご講演を賜ること

ができ、会員から感銘を受けたというメールをいただいております。コロナが収束

したら滋賀に観光に行きたいと言ってくれた人もいらっしゃいましたので、将来の

滋賀の観光に少しは貢献できたのではないかと思います。 

 

以上のように滋賀に直接参加者は呼べませんでしたが、少しはお返しができたので

はないかと思います。今までご支援くださいました MICE ご担当者様に心より感謝

申し上げます。どうもありがとうございました。 

 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
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